



El ministro de Justicia impone la Gran Cruz de la Orden de San Raimundo de Peñafort a Fernando Pombo a título póstumo

El ministro de Justicia, Alberto Ruiz-Gallardón, impuso la Gran Cruz de la Orden de San Raimundo de Peñafort a Fernando Pombo, presidente fundador de Gómez-Acebo & Pombo y fundador de la Fundación Fernando Pombo, a título póstumo. Familiares de Fernando Pombo, socios de la firma, patronos de la fundación que lleva su nombre y el ex ministro José María Michavila acudieron al acto de imposición que se realizó en el Palacio de Parcent de Madrid, sede del Ministerio de Justicia.

...